

Hallo Frau Schönert,

hier schicken wir Ihnen einen ersten kleinen Bericht von Rolina.

Rolina ist ein total lieber Hund, der noch sehr zurückhalten ist. Sie läuft schon gut an der Leine. Das erste Baden war ein Traum..... Mein Mann war genauso nass wie Rolina. Treppen mag sie noch nicht laufen, es wird aber immer besser. Jeden Tag eine Stufe mehr. Leider frisst sie nicht gut, obwohl wir schon verschiedene Sorten Futter ausprobiert haben. Mit anderen Hunden, die wir unterwegs treffen, versteht sie sich gut. Zwei kleine Kläffer ließ sie links liegen und stimmte nicht ins Gebelle ein. Das war schön. Nachts entwickelt sie sich zum Wachhund. Wer später nach Hause kommt, wird schon mal mit einem Bellen empfangen. Ansonsten ist sie sehr verschmust und genießt es gestreichelt zu werden und fordert mit Heben der Pfote zum Weiterstreicheln auf.

Wir wünschen Ihnen und ihrem Team eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute für 2018.

P.S. Weitere Berichte folgen

Familie Tiedem

